

Ecopetrol anuncia plan de inversiones de mil millones de dólares para exploración petrolera

Por: Ronny Orejarena

1 octubre, 2024



Ecopetrol, la principal empresa petrolera de Colombia, ha revelado su ambicioso plan de inversiones para el trienio 2024-2026. La junta directiva de la compañía ha aprobado un presupuesto de mil millones de dólares destinados a fortalecer la búsqueda y explotación de petróleo y gas en el territorio nacional.

El plan se enfoca principalmente en proyectos de exploración y desarrollo, con el objetivo de incrementar la producción y recuperación de reservas de hidrocarburos. La estrategia de Ecopetrol busca asegurar la sostenibilidad energética del país a mediano y largo plazo.

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, destacó la importancia de la exploración offshore en el mar Caribe. La empresa tiene como meta incorporar reservas prospectivas cercanas a 6 terapies cúbicos (6TPC), lo que representaría un significativo aumento en las reservas actuales de la compañía.

"Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo", señaló la petrolera en un comunicado oficial.

La estrategia de Ecopetrol no solo se limita a la exploración terrestre. La compañía está apostando fuertemente por el desarrollo de proyectos offshore, que podrían representar una nueva frontera para la industria petrolera colombiana. Sin embargo, estos planes no están exentos de desafíos.

Actualmente, Ecopetrol se encuentra a la espera de una resolución judicial sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, un proyecto conjunto con la brasileña Petrobras. Esta situación pone de manifiesto los retos legales y ambientales que enfrentan las operaciones de exploración en aguas profundas.

Con información de caracol radio

Comparte esto:



DESTACADOS



Crisis en el Líbano: 100,000 refugiados huyen a Siria mientras la violencia sigue en aumento



Remesas en Colombia alcanzan US\$1,008,9 millones en agosto, segundo mejor registro del año



Claudia Sheinbaum asume como primera mujer presidenta de México



Avanza discusión de reforma laboral en Colombia: aprobados artículos clave



Ecopetrol anuncia plan de inversiones de mil millones de dólares para exploración petrolera

TENDENCIAS



FALLECE MAGGIE SMITH: LA ICÓNICA ACTRIZ BRITÁNICA DEJA UN LEGADO IMBORRABLE EN EL CINE Y LA TELEVISIÓN

Entretención | 27 septiembre, 2024



IWAO HAKAMADA: EL HOMBRE QUE PASÓ 46 AÑOS EN EL CORREDOR DE LA MUERTE JAPONÉS ES ABSUELTO

Internacional | 26 septiembre, 2024



AVENTURA CONFIRMA SEGUNDA FECHA EN BOGOTÁ TRAS ÉXITO EN VENTAS

Entretención | 25 septiembre, 2024



CONGRESISTAS BUSCAN REVIVIR EL TRANSFUGUISMO POLÍTICO CON NUEVA REFORMA CONSTITUCIONAL

1 OCTUBRE, 2024



FRACASA MOCIÓN DE CENSURA CONTRA EL MINISTRO RICARDO BONILLA EN EL SENADO

1 OCTUBRE, 2024



FRANCIA MÁRQUEZ RECIBE PRESTIGIOSA MEDALLA W.E.B. DU BOIS EN HARVARD

1 OCTUBRE, 2024

